



Pueblo Gitano Talleres y actividades de sensibilización con esta comunidad

► El Puente de Hierro acogió ayer los actos conmemorativos del Día Internacional del Pueblo Gitano, que incluyeron una ofrenda floral al Río Segura y una serie de talleres de difusión de información y sensibilización con este colectivo. Además, se realizó la lectura del manifiesto del 8 de abril, día en el que se instituyó la bandera y el himno oficial gitano en 1971. Al acto acudieron Jesús Salmerón, presidente de la Fundación del Secretariado Gitano en la Región, y el director gerente del IMAS, Miguel Ángel Miralles, que declaró que este día es «una llamada de atención contra la discriminación que, en muchas ocasiones, todavía sufre esta comunidad».